



Programme de
La Ruche Citoyenne
pour les élections
européennes

Guide

Avril 2024

Pour une Constitution européenne écrite par les peuples européens garantissant une Europe démocratique.

01

Démocratie

02

Les Territoires au cœur de la
décision politique

05

L'agriculture

04

L'enseignement
et l'éducation

03

La richesse esthétique et
culturelle européenne

06

Les services publics
comme priorité

07

L'écologie et sobriété
énergétique

10

La politique de défense
Européenne

09

Le handicap

08

La santé

1- Démocratie

Considérant que l'Union Européenne garantit la paix depuis près de 80 ans dans un continent qui a connu plusieurs guerres sanglantes en moins d'un siècle, considérant que les enjeux planétaires exigent un poids diplomatique et une mobilisation des énergies bien supérieures à celle de chacune de chaque pays membre, nous affirmons notre adhésion à une Europe unie, capable de défendre les valeurs humaines commune :



Pour inscrire à l'ordre du jour du Parlement toute Initiative citoyenne Européenne ayant réuni au moins 500 000 signatures issues d'au moins le tiers des pays membres de l'Union Européenne.



Pour impliquer activement les citoyens dans le processus de décisions favorisant la transparence.



2- Les Territoires au cœur de la décision politique

Les Territoires au cœur de la décision politique
L'Europe est caractérisée par une grande diversité culturelle, linguistique et ethnique. La cohésion territoriale et sociale implique de respecter cette diversité et de défendre l'identité et la richesse de chaque peuple et de permettre ainsi la participation des citoyens de chaque pays membre :



Pour promouvoir les échanges culturels et éducatifs, pour renforcer les liens avec d'autres territoires sans oublier l'Outre-mer et favoriser une compréhension mutuelle.



Pour l'application de la Convention Aarhus et la mise en œuvre de la convention Européenne du paysage où la participation des citoyens prime.

ÉLECTIONS EUROPÉENNES

LA RUCHE CITOYENNE

La santé un droit fondamental

Réorientons les milliards d'euros gaspillés chaque année vers le système de santé en perdition

3- La richesse esthétique et culturelle européenne

La beauté du monde donne un sens à la vie. L'abondance de vie (flore et faune), l'harmonie des paysages et la diversité des cultures humaines ont contribué à dessiner chaque région de chaque pays membre. Le territoire européen porte des paysages enracinés depuis des millénaires de continuité historique. Un territoire vivant : arrêter l'érosion du vivant !
Nous devons œuvrer :



Pour s'entendre sur une politique commune de lutte contre l'artificialisation des sols.

Pour multiplier les sites Natura 2000 (terre et mer), les zones protégées, les parcs naturels régionaux, les périmètres de protection des monuments historiques et des bâtiments classés.



Pour interdire les subventions pour le chalutage de fond et interdire la pêche dans les aires marines protégées.



Pour renforcer la lutte contre la pollution industrielle.

4- L'enseignement et l'éducation

Nous devons rendre à l'enseignement ce que l'éducation est aux parents. Nous voulons que tous les sujets abordés dans un établissement scolaire restent de l'ordre de l'enseignement, sans empiéter sur le rôle d'éducation des parents. Il est donc urgent qu'à l'échelle Européenne, nous nous mobilisions :

 Pour revoir la pertinence du programme EVRAS voté par le parlement européen qui décliné localement dans toute l'Europe, s'avère générer des dérives pouvant être traumatisantes pour nos enfants.

 Pour inscrire la parentalité comme élément majeur dans l'éducation des enfants.

5- L'agriculture

Nous faisons de la sécurité alimentaire, une priorité s'imposant à tous les choix de production agricole et d'aménagement. Nous affirmons que le paysan est une composante essentielle de l'écosystème rural et qu'il ne peut être remplacé par des entreprises industrielles et financières.

De ce fait nous voulons nous mobiliser :

 Pour permettre aux paysans par le biais de la PAC (soutien du marché, des prix et des revenus agricoles et développement durable) de produire une alimentation de qualité, tout en respectant les sols, l'eau, les paysages, la biodiversité, le bien-être animal, et leur garantir un revenu décent.

 Pour lutter farouchement contre le lobbysme agroalimentaire et défendre le bien-être animal.

 Pour renégocier les accords de Schengen afin de protéger les agriculteurs européens de la concurrence déloyale (sociale et environnementale) avec la réinstauration des droits de douane.

 Pour favoriser les circuits courts et soutenir le développement de l'agriculture biologique.

 Pour instaurer un label européen certifiant la qualité du produit et évaluant le bien-être animal.



6 - Les services publics comme priorité

Face à la baisse continue du pouvoir d'achat mettant en péril des entreprises et des populations, il est urgent d'œuvrer :

 Pour réindustrialiser les pays membres et lutter contre la délocalisation des emplois et des entreprises.

 Pour inciter les politiques actives visant à favoriser l'emploi et la formation, ne mettant pas en concurrence les travailleurs communautaires entre eux, afin d'effacer toute concurrence déloyale.

 Pour redynamiser la diversification économique en investissant dans de nouveaux secteurs, permettant de réduire la dépendance à l'égard des importations.



7- L'écologie et sobriété énergétique

Il ne peut y avoir d'avenir pour l'Humanité si elle persiste à consommer les ressources à un rythme effréné. Nous devons réussir une réorientation de nos sociétés occidentales vers une sobriété énergétique, foncière et matérielle.

Nous sommes :

 Pour la fin de l'obsolescence programmée, par la création d'un label européen « éco-durable » afin de promouvoir les biens de consommation les plus pérennes et ainsi réduire nos besoins de recyclage.

 Pour la mise en place des réglementations strictes concernant la gestion des déchets et imposer des normes plus élevées aux entreprises en matière de recyclage.

 Pour favoriser l'économie circulaire en encourageant la conception de produits éco-conçus.

 Pour la réduction des émissions de carbone de la surindustrialisation.

 Pour la préservation sans dérogation des puits de carbone (forêts, zones humides, prairies naturelles).

8-La santé

L'Europe en matière de santé doit chercher en priorité à protéger chaque citoyen en garantissant à tous un accès égal à des soins de santé avant tout efficaces.

Nous contribuerons à soutenir la santé publique en Europe :

 Pour défendre la liberté de prescription, les médecines alternatives et le droit à disposer de son corps, en interdisant les directives Européennes contraignantes pour les pays membres.

 Pour restituer à chaque peuple sa souveraineté en matière de santé publique.

 Pour exiger une enquête indépendante sur la gestion de la crise sanitaire et faire appliquer, s'il y a lieu, des sanctions disciplinaires et pénales sans possibilité d'immunité.



9- Le handicap

La diversité est sans conteste une richesse pour tous dans nos échanges et dans nos décisions.

Il nous paraît primordial de faire respecter la Convention relative aux Droits des Personnes Handicapées (CDPH) et de promouvoir leurs droits :

 Pour favoriser une meilleure inclusion au sein des pays membres, des institutions et organes gouvernementaux afin de combattre les stéréotypes et la discrimination.



Pour soutenir l'inclusion de tous les citoyens quel que soit le statut social, économique, culturel ou physique.

Nous mettrons en place des dispositifs adaptés, des moyens matériels et financiers en favorisant des partenariats entre associations et organismes des pays membres toujours à la recherche de solutions.

10- La politique de défense européenne

Les gens heureux ne font pas la guerre. Face à ces menaces, l'Union Européenne doit avoir deux exigences : ne pas créer de dissensions internes en son sein et dialoguer avec le reste du Monde sans jamais se soumettre aux intérêts d'un pays tiers.

La paix se gagne en effaçant les causes de guerre mais aussi, il faut malheureusement le reconnaître, en assumant de se doter des moyens de défense.

Oui, l'Europe doit définir une stratégie commune, non en créant son armée, mais avec la capacité de coordonner les moyens de chaque pays en cas de nécessité.

Nous sommes :



Pour élaborer une diplomatie active et impartiale, sans engager les pays membres dans des conflits extérieurs à l'Europe.



Pour s'affranchir des organisations internationales, comme l'OTAN, qui impose un cadre unilatéral.



Pour renforcer les capacités de cyber sécurité et le contrôle de nos frontières pour protéger les intérêts des populations.



**Nous sommes des citoyens qui nous battons pour nos concitoyens. Ne manquez pas cette occasion de participer -
Votez La Ruche Citoyenne.**

Rejoignez Le Ruche Citoyenne



**Pour une Europe plus juste,
une Europe au service des peuples,
Votez la Ruche citoyenne. Ensemble pollinisons !**



Rejoignez-nous
sur
laruchecitoyenne.eu

